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令和３年度「学校アンケート」で保護者の皆様から頂いたご意見 
  

先般の「学校アンケート」ありがとうございました。アンケートの結果と記述から、特にご意見が多

かった事柄について、取り組んでいる内容や今後の方向についてお伝えしたいと思います。 

 

【学校生活について】 

◯わが子も大きな問題もなく元気に育ってくれてうれしく思っています。先生、保護者、友人その他関

係者の皆様のおかげと感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

◯担任の先生にはいつも優しい言葉をかけてくださり、子どもは楽しく学校での生活をしているようで、

ありがたく思っています。ありがとうございます。 

 →保護者や地域のみなさまのご理解・ご協力のもと、児童が安心して学校に通うことができており、大変感謝

しております。ありがとうございます。 

 

【コロナ対策について】 

◯コロナ対策など、世の中の状況に合わせて、子どもたちが安全に過ごせるように適宜対応していただ

き、本当に感謝いたします。ありがとうございます。 

●学校での大掃除、地域の活動、すべてをコロナのためと中止にしてしまうのではなく、少しずつ、や

り方を変化させて見直してやってもらいたい。 

●図書館を自由に利用できるとうれしいです。 

 →新型コロナウイルス感染防止対策のため、昨年度に引き続き今までとは違う生活を強いられる状態が続き

ました。様々な行事の中止、変更等で児童はもちろんのこと保護者の皆様にもご迷惑や不安な気持ちを抱

かせてしまったこともあるかと思います。今後の感染状況を見極めながら、子どもの命を第一に安心・安全を

確保しながら、教育活動の在り方を考えてまいります。 

 

【各種通信、ホームページについて】 

●もう少し、学校のホームページに写真を増やしてほしいです。普段の生活がもう少し知りたいです。 

◯学級通信で、「何をしたか」、「何を頑張ったか」が学級通信でよく分かるのでありがたいです。 

 →行事だけでなく、日常生活の様子も写真を交えながら紹介できるよう、改善に向けて努力してまいります。 

 

【学習等について】 

●「こどものすがた」の総合所見が「懇談等でお伝え済み」との記載になりました。子どもも読みます

ので、先生の言葉で記入していただく前年度までのやり方に戻していただきたいと思います。 

●勉強に関しては、多少宿題が少ないように思います。プリントだけでも毎日自主勉強があると授業の

進み方もわかり家庭でも教えやすいです。 

●タブレットを学習用としてうまく活用できているか心配 

→懇談でお伝えしたことをご家庭で伝えていただくことで、学校での様子について会話をするきっかけにしてい

ただければ…、と考えております。タブレットの扱いは子どもも徐々に慣れ、様々な活用をしているところです。

今後もさらなる有効活用ができるように努めてまいります。 

 

【校外生活にかかわって】 

●通学路に草が生えている空き地があり歩道に草が飛び出ていると、道路側ぎりぎりを(時には、はみ出

して)歩かなければならないので、危険に感じる。定期的に刈っていただけているようですが、とても

気になります。  

●旗当番の回数が多く、負担に感じています。 

 →地域生活委員や旗当番、白寿会の皆様の見守り活動のおかげで、子どもたちは毎日安全に登下校できて

います。また、関係機関とも一層連携を密にしたいと考えております。今後ともご協力の程よろしくお願いい

たします。 

最長子 


